

Un millar de escolares presentan drones con aplicaciones sociales en la UMH - Información - 15/04/2016

FERIA

Un millar de escolares presentan drones con aplicaciones sociales en la UMH

■ Alrededor de 1.000 alumnos de 45 centros de enseñanza de las provincias de Alicante, Valencia y Murcia participan hoy en la II edición de la Feria Aérea, coordinada por la empresa del Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche El Caleidoscopio y por la UMH. La jornada se celebrará entre las 9.30 y las 14 horas en el Pabellón de Deportes del campus de Elche. El objetivo es mostrar y compartir los desarrollos y aplicaciones sociales que han ingeniado los alumnos a través de los drones. La Feria Aérea estará dividida en tres zonas diferenciadas. La primera de ellas tendrá 45 stands, correspondientes a cada uno de los centros. Asimismo, se han habilitado dos escenarios que funcionarán de manera simultánea, en los que cada centro expondrá públicamente sus proyectos. **J. A. M.**